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名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ 
     NAGOYA YMCA    1-2-7 HARUOKA CHIKUSAKU  NAGOYA 464-0848 JAPAN 

 

国際会長主題     「信念のあるミッション」 

ｱｼﾞｱ会長主題     「愛をもって奉仕しよう」 

西日本区理事主題   「あなたならできる！きっとできる」 

中部部長主題       「踏み出そう 次の一歩のための今の一歩を」 

クラブ会長主題     「感動と感謝の気持ちで課題の克服そして感動の発信」 
 

                                   201５年１２月号 
           

―――――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 
 

今日ダビデの町で、あなたがたのために救い主がお生まれになった。この方こそ主メシアである。 

                              ルカによる福音書 ２章１１節 

 

  名古屋グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/ 

  
 

 

◎第一例会 クリスマス例会 

と き：１２月６日（日）１８：００～ 

         （受付１７：３０～）     

ところ：ラ・スース ラ ポム 

http://izumi-g.co.jp/restaurant/lapomme.html  

名古屋市中区錦 3-5-4 アネックスビル２ F 

TEL：052-950-3480 

会 費：5,000 円（フリードリンク付き） 

   （ゲスト 3,000円） 

 

１． プレゼントの金額 1000 円にはこだわりません 

新たに購入する必要はありませんが、高額商品

大歓迎です。必ず一人一つ持参ください。 

 

２．そのほか何か提供していただける品物があれば

お持ちください。ゲームを盛り上げるための賞品

として活用します。 

 

 

 

◎第二例会 忘年会 

 と き：１２月１９日（土）１８：００～ 

 ところ：魚々美（上前津） 

 会 費：5,000円程度  

 

◎クリスマスキャロル イン タワーズガーデン  

 と き：2015年１２月２３日（祝） 

ところ：JRセントラルタワーズ・ガーデン 

時 間：１８時００分～ 

 ※今年度は、１７時４０～金城学院 OG による演奏

もあります。 

 ※サポート隊は１６時集合です 

 

◎爺ケ岳スキーツアー  

と き：１月１６日（土）～１７日（日） 

ところ：爺ケ岳ロッジ（マルハンロッジ）泊 

 

11 

月   

例

会 

   例     会     出     席     状     況    B  Fポイント クラブファンド（月） 

在  席  者 14名 第  1  例  会  11名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOXノート  

例会出席者 13名 第  2  例  会 11名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

当月出席率 93％ そ の 他   14名 累              計  累          計   

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 

＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利に伴う＝

 

20１5年１２月例会他ご案内 

がんばれ日本 がんばるワイズ 
 

http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/
http://izumi-g.co.jp/restaurant/lapomme.html


      第 一 例 会          
 

 
東稜クラブ、グランパスクラブ合同例会 

 

日 時：２０１５年１１月１４日～１５日 

場 所：京都 

出 席；青木、阿部、坂口、信田、高田、服部、        

早川、坂野、松原、三井、吉田、高田メ、

服部メ、早川メ、坂野メ、松原メ、吉田メ 

    京都東稜クラブのみなさん 

 

合同例会 ｉｎ 京都 

服部庄三 

今年度のＤＢＣ合同例会は京都訪問です。スケジ

ュール始まりは京都国立博物館で開催中の琳派展覧

会。俵屋宗達はじめ尾形光琳等の琳派の作品を一同

に会した展覧会です。集合の時間になっても青木君

が現れない。携帯で確認すると「玄関にいますよ」

とのこと。周りを探しても見つからない。そうこう

するうちに詳しく聞くと別の博物館にいることが判

明。この時期京都のあちらこちらで琳派の展示会が

開催されていたのです。その後追っかけで無事合流

しました。シーズン中の土曜日で会場は満員状態で

したが、有名な「風神雷神」図など圧巻の展示ばか

り、人をかき分け、かき分けでしたが、大いに鑑賞

し満足でした。 

 

 
 

次に祇園を訪れ、弥生会館にて観光客に日本文化

を紹介する舞台を鑑賞。茶道、生け花、雅楽そして

舞妓さんの舞踊を、多くの外国人客とともに堪能し

ました。その後の夕食では、三条の歴史を感じるビ

ル東華会館にて中華料理での宴会をセットしていた

だきました。京都らしいあっさりした味付けの美味

しい料理をいただきました。なおそのビルのエレベ

ーターは、京都で最も古いもので手動式。こちらも

歴史を感じます。またその後の２次会も楽しいひと

ときでした。 

二日目は平安神宮に近い「くろ谷 金戒光明寺」

の観光。おりしも秋の紅葉と相まって素晴らしい景

色、歴史を堪能することができました。ちなみにこ

のお寺には京都銘菓「八ッ橋」の形の基となったお

琴で有名な八橋検校のお墓があります。そして合同

例会締めくくりとして、近くのホテル「京都平安の

森京都」でランチをいただきました。東稜クラブの

皆さんには、今回も多大な、お心遣いをいただき、

大変ありがとうございました。来年の再会を楽しみ

に報告を終わります。 

 

 
 

 

       第 二 例 会          
 

日 時：２０１５年１１月２４日（火）１９：００ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：高田・荒川・早川・三井・服部・青木・吉

田・遠藤・松原・阿部・下村 

欠 席：坂口・信田・坂野 

 

１．11/28(土)第 2回中部評議会 12:00～13：00 

中部ＥＭＣシポジューム 13:00～14：00 

２．11/28(土)名古屋ＹＭＣＡ大会 15：30～17：00  

  ＹＹフォーラム同時開催 14：00～15：00（人形

劇）懇親会 17：30～19：00  

いずれも会場は南山 YMCA   

３．1/12(火)第一例会卓話 ドライバー 坂野君  

※欠席のため内容認できず 

  2/9(火)第一例会卓話 ドライバー 三井君  

※現在内容未定 

４．東北被災地ツアー4/9(土).10(日)  

グランパス参加者募集 阿部君 

  南山クラブ・東海クラブ・名古屋クラブ・東稜

クラブ他 12月中旬までに参加者募集 

  ※参加者は早急に阿部君まで連絡を。東稜クラ

ブには１１月末〆で募集中。 

５．ファンド作りの方法  

  出店料の安いイベントを各自探す。 

  毎年７月末に名古屋 YMCA 付近で開催される池

下まつりの出店を検討。まずは来年下見。 

  西日本区 CS（地域奉仕・環境）事業に該当する



 
イベントも検討したい。 

  ※物品（食品）をイベント会場で継続的に売る

のは難しい。りんご・さくらんぼ・とうもろ

こしなどの販売をファンド事業として取り組

んでみてはどうか。とうもろこしは日和田の

ＪＡが畝売りを行っているので、購入して（一

畝 8,000円くらい?）収穫したとうもろこしを

ファンドとして販売してはどうか。詳細は今

後調査する。 

６．「ワイズりんご」の販売  発注、配送方法   

  ※購入希望者は１１月３０日までに申込みを。

（詳細は吉田君発信の案内チラシを参照） 

  ※南山 YMCA 着でまとまった数量が注文できる見

込みがあれば今後のファンド事業として検討し

たい。 

７．グランパスクリスマス会 12/6（日）17：30～20：

00 ラ・スース・ラ・ポム 吉田 青木 坂口 

  ※リーダーは返事待ち 

  ※参加費：メンバー5,000円／ゲスト 3,000円 

  ※参加者はプレゼント（一人 1,000 円以上）を

持参。ゲームを盛り上げる目玉商品大歓迎！ 

８．チャリティーラン 11/７(土) 

  ※例年を上回る支援金が集まった。支援金の使

途は名古屋 YMCAで検討中。使途が決定したら

会員および協賛各位にもお礼と報告がなされ

るようにお願いしたい。      

東稜クラブ合同例会 11/14（土）15（日） 

 ※くろ谷が特に印象に残り楽しめたが、次回開

催時には各自名札を用意したい。入会歴の浅

いメンバーは顔と名前が一致しないことがあ

る。また、開催月についても、混雑する１１

月を避けることを検討してはどうか。 

  全リー研打上げ会 11/16（月） 

  ※グランパスが受領した支援金は名古屋 YMCA

へ。リーダー支援に役立ててほしい。 

９．12/19(土)忘年会  

※午後６時より魚々美にて進める。出欠の連絡

は坂口君まで。 

12/19クリスマスカード・コンテスト表彰式                           

  12/23(火)クリスマスキャロル  

H28年１月 16日（土）～17日（日）爺が岳スキ

ーツアー 

  H28年 3月 21日（月）リーダー送別会（感謝祭）   

  ※グランパスクラブで調理を行ない、温かい食

事でリーダー達を送り出したい。 

   他クラブにも呼びかけをして、在名クラブ全

体で支援したい。 

10．南山幼稚園クラシックコンサート開催１/23（土） 

後援の詳細 

  ※チラシを作成し、キャロルで配布したい。内

容は今年４月のかみさわ保育園に準ずる。 

   吉田君中心に計画を進める。在名クラブにも

積極的に声を掛ける。 

    第２２回チャリティーラン    

    

 
 

日 時：２０１５年１１月７日（土） 

場 所：名城公園 

出 席：高田、早川、服部、青木、吉田、遠藤、    

松原、坂野 

欠 席：坂口、信田、荒川、三井、阿部、下村 

 

第２２回チャリティーラン報告 

青木哲史 

 今年６月に坂本さんからのメールで「チャリティ

ーランの実行委員をやって下さい」との依頼を受け、

とにかく今年は何でもやってみよう！と承諾しまし

た。その後、毎月末に柴田実行委員長を中心に委員

会があり、チャリティーランがいかに多くの方々の

ご協力とボランティアで支えられているかを知り、

２２年も継続して開催されている運営のノウハウに 

感心していました。 
 

 

初回はグランパスの担当で吉田さんが実行委員長

であったと後から知り、先輩方々のご努力が想像で

きました。委員会では特に当日の天気による対応が

心配されましたが、今年は快晴でした。当日の様子

はすでに報告されていますが、私は松原さんとゴー



 
ルテープ持ちを務めました。ゴールする人の身長に

合わせたテープの位置確保が難しく、また続けてゴ

ールするとテープを戻す間がなくゴールにテープ無

しが数回あり残念でした。 

 

ランナーが走るコースは一般の人も走るので、他

のメンバーはコース管理をしました。出発直前に「外

周に出たら左回り？」と不安そうに聞く人もいて、

来年の課題かと思いました。課題と言えば他には、

参加者の荷物安全管理、ラッフル券の当数、美味し

い蕎麦への長い行列、マスコミへの広報活動等が考

えられました。１２月２日には打ち上げ会にも参加

させて頂きまして有難うございました。 

 

 名古屋ＹＭＣＡ大会・ＹＹフォーラム       
 

 
 

日 時：２０１５年１１月２８日（土） 

場 所：南山ＹＭＣＡ 幼稚園 

出 席：高田、荒川、早川、三井、服部、青木、    

吉田、遠藤、松原、下村、松原メ 

欠 席：坂口、信田、坂野、阿部 

 

服部庄三 

公益財団法人となって第２回の名古屋ＹＭＣＡ大

会が南山ＹＭＣＡで開催されました。ワイズメンズ

クラブとの共催によるＹＹフォーラムはそのプログ

ラムの一部として 14時に開会。オープニングは南山

幼稚園の年長組による歌に始まり、司会は中部ＹＭ

ＣＡサービス・ユース事業主査の千賀将君（名古屋

クラブ）です。 

 

 
 

メインプログラムは人形劇団「すずき塾」による

「あなたをずっとあいしている」です。恐竜の親子

の物語、草食恐竜の母親が見つけた卵、それは肉食

恐竜の卵、自分の産んだ卵と一緒に大切に育て、生

まれてきた恐竜の子どもを分け隔てなく育てる。肉

食恐竜のこどもは自分が肉食である事も知らず、木

の実などを食べて成長する。母の手助けで木の実を

探しに出たときに実の親の肉食恐竜に出会い自分の

本当の姿を知り、母恐竜に山盛りの木の実を残して

姿を消し心からの感謝の気持ちを表す。 

「おかあさんありがとう、あなたをずっとあいして

います」 

参加した園児、父兄にも感動の輪が広がりました。 

 

 
 

ＹＭＣＡ大会は 

①  15 時からの開会礼拝、日本基督教団南山教会

の内山友也伝道師による説教「すべての要石」。

ＹＭＣＡ聖歌隊の合唱。そして第１部の表彰とリ

ーダー認証状伝達と続きました。 

②  寺田仁計名古屋ＹＭＣＡ理事長からの永年継

続会員表彰。当日ご出席の方々は、５０年継続会

員、小谷治郎さん、吉田一誠さん、久保田啓さん。

そして桐山潤さん（４０年）、松本勝さん（４０

年）、相馬静香さん（４０年）、川口恵さん（１０

年）が表彰されました。その後日本ＹＭＣA同盟



 
のユースボランティア認証状がリーダー代表に

授与されました。 

③  休憩のあと名古屋ＹＭＣＡ活動報告、リーダー

の活動報告はリーダーたちの日常の状況をスタ

ンツで報告しました。 

④  中村総主事による名古屋ＹＭＣＡ事業報告の

あと永年ＹＭＣA活動に貢献されている方、団体

に対しての特別表彰、チャリティーランの第１回

から 22 回まで多大な物心ともに支援をいただい

た小澤幸男さん、近藤産興株式会社社長近藤成章

さんに感謝状を贈りました。小澤さんも近藤社長

も今後も支援を続けて行くとありがたい言葉で

した。 

⑤  17時 30分から同じ会場で懇親会をもち、ワイ

ズメンなどの会員とスタッフやリーダーたちが

年齢を越えて交流できました。 

 

 
 

 

      全リー研打ち上げ       
 

 
 

日時：２０１５年１１月１６日（月） 

場所：矢場トン本店 

出席：荒川、高田、三井、吉田 

 

達成感！ 全国リーダー研修会 打ち上げ 

吉田一誠 

 なんにしても何かを成し遂げた後の達成感は人を

幸せにします。全国リーダー研修会が成功裏に終わ

り、リーダーや YMCAスタッフそれに給食サポートを

した我がグランパスのメンバーもみんな’ヤッタネ

―’みんなが達成感を共有できました。この気持ち

を忘れないようにと、11 月 16 日打ち上げ会が’矢

場とん本店’で開かれました。 

 

 
 

 リーダーを中心に Y スタッフ、一躍有名になった

チャンネー連、グランパスメンバー等 24名が集まり、

忘れ難い経験を思い出しながら歓談、楽しい時を過

ごしました。２０Kgの肉を提供してくださった矢場

とん会長鈴木さん（東海ワイズ）のお陰で味噌カツ

から始まってロースカツまでとんかつフルコース。

大変お値打ちな食事にみんな大満足でした。会の途

中で鈴木さんも挨拶にこられ、YMCAとのかかわり（鈴

木さんは中学生時代からの YMCAメンバー、奥さんも

メンバーで、YMCAで出会ったカップルです）にリー

ダーを含めみんなが改めて YMCA の活動の幅広さを

再認識したのではないかと思います。 

 全リー研の開催を通じて、多くのことを学ぶこと

ができました、それぞれの立場で自信を持つことも

できたようです。名古屋 YMCAの新しいコミュニケー

ションの場ができたように思います。この熱い思い

をつなぐことができるような活動をさらに継続して

行かなければ、折角の盛り上がりも一時的なもので

覚めてしまいます。 

 

 
 

 達成感の得られる活動は待っているだけでは来ま

せん。誰かが何かをしかけることが必要に思います。

ワイズの活動も YMCA のサポートとともに、YMCA の

持つポテンシャルを高めるような活動を提案してい

くことにあるのではないでしょうか？ 

 全リー研の報告書はまだ先のようですが、テーマ



 
ソング「たからもの」をバックにしたスライドショ

ーが YouTube に Up されました。（第 46 回全国 YMCA

リーダー研修会の思い出 たからもの を検索）是

非見てみてください。 

 

 

  中部評議会・ＥＭＣシンポジウム          
 

 
 

日 時：２０１５年１１月２８日（土） 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、高田、服部、早川、三井 

 

第２回中部評議会＆ＥＭＣシンポ 

                   荒川恭次 

 ６月の第１回評議会に続いて中部部会を飛び越え

て第２回中部評議会が開催されました。昨年度より

ＹＭＣＡ大会と日程を合わせるようになりましたが、 

これは、この時期１１月中旬に西日本区役員会が開

催されるのが通例で、これの直後に開催されるＹＭ

ＣＡ大会と同日にすれば、評議会に参加された方々

にワイズの最新情報の提供と、ＹＭＣＡ大会（ＹＹ

フォーラム）に参加していただけるとの一石二鳥を

狙っています。ことしはこれにＥＭＣシンポジウム

として小野ＥＭＣ事業主任作成の１５ページにも及

ぶ膨大な資料を参加者に配布し、小野事業主任から

の説明をじっくりとお聞きしました。参加者はこの

大きなお土産をクラブに持ち帰って、クラブの皆さ

んにどうお伝えするのか楽しみです。資料の詳細は

会長からお聞きください。そしてＥＭＣについて語

り合ってください。 

 

 

       部 会 訪 問           
 

日時：２０１５年１１月１日（日） 

場所：京都ホテルオークラ 

出席：荒川、下村 

 

最後の部会訪問 

                  荒川恭次 
 西日本区最大会員数の部会です。西日本区大会並み 

の様相をみせる内容で、さぞかし準備が大変であった 

であろうと経験者は思ってしまいました。１００名を 

切ってしまった中部からみれば、京都という地域だけ 

で約５００名もの会員が在籍し、それも平均年齢が 

53.3歳（2014年 12月末）いかに若い会員が多いこと 

か。ＥＭＣ200が高い目標となってしまった今、京都部 

のパワーを少しでも吸収して一歩一歩行くしかないと 

思った次第です。 

 

 

      そ の 他               
 

１． 今月の誕生日 

 

  

   
    今月は該当者がいないので     

世界中の今月生まれのみなさんに 

     

 
 

２．例会等出席状況 

 

No. 氏 名 

11 
/ 

14 
15 
第
一
例 
会 

11 
/ 

24 
 
第
二
例
会 

11 
/ 
7 

 
チ
ャ
リ
ラ
ン 
 

11 
/ 
28 
 
Ｙ 
Ｍ
Ｃ
Ａ
大
会 

11
/ 
28 
評
議
会 
Ｅ
シ
ン
ポ 

11
/         
07
08    
区
役
員
会 

1 青木 哲史 ○ ○ ○ ○   

2 阿部 一雄 ○ ○     

3 荒川 恭次  ○  ○ ○ ○ 

4 坂口 功祐 ○      

5 信田伊知郎 ○      

6 下村 明子  ○  ○ ○ ○ 

7 高田 士嗣 ○ ○ ○ ○ ○  

8 服部 庄三 ○ ○ ○ ○ ○  

9 早川 政人 ○ ○ ○ ○ ○  

10 坂野 清治 ○  ○    

11 松原   誠 ○ ○ ○ ○   

12 三井 秀和 ○ ○  ○ ○  

13 吉田 一誠 ○ ○ ○ ○   

14 遠藤恵美子  ○ ○ ○   
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